



Pour diffusion immédiate

Réaction du COPA National concernant l'utilisation des téléphones cellulaires à l'école

Etobicoke (Ontario), le 7 juin 2024 – Le Centre d'orientation de prévention des agressions (COPA National) voit de façon positive les nouvelles directives qui limitent l'utilisation des téléphones cellulaires à l'école instaurées par certains gouvernements provinciaux.

Le COPA National estime en effet que l'utilisation des téléphones cellulaires peut mener à des situations de cyberintimidation qui ont des répercussions importantes sur les droits à la sécurité, à la force et à la liberté des jeunes.

Selon Statistique Canada, en 2019, 1 jeune sur 4 (25 %) âgé de 12 à 17 ans a déclaré avoir subi de la cyberintimidation au cours de l'année précédente. L'utilisation fréquente des médias sociaux fait considérablement augmenter la probabilité de subir de l'intimidation en ligne. Voir <https://www150.statcan.gc.ca/n1/pub/11-627-m/11-627-m2023017-fra.htm>

« *Ces directives sont importantes pour aider à contrer la cyberintimidation chez les jeunes dans nos écoles et nous nous réjouissons que de plus en plus de provinces étudient cette problématique* » souligne la directrice générale du COPA National, Marie-Claude Rioux.

Le COPA National œuvre depuis 1995 à la prévention des agressions, de la violence et de l'intimidation à l'endroit des enfants et défend leurs droits d'être en sécurité, fortes, forts et libres. L'organisme offre de la formation, des ressources et des outils simples et efficaces qui favorisent un changement social positif afin de contrer ce fléau. Depuis sa fondation, l'organisme a offert ses programmes à près de 200 000 enfants ainsi qu'à des intervenantes, intervenants, parents, tutrices, tuteurs et membres de la communauté.

- 30 -

Le COPA National (Centre d'orientation de prévention des agressions) a pour mission de prévenir et d'arrêter la violence, l'intimidation et les agressions faites aux enfants en offrant des ressources simples et efficaces qui favorisent un changement positif.

Source :

Giselle Thibault, directrice des communications
295, The West Mall, bureau 503, Etobicoke (Ontario) M9C 4Z4
communication@infocopa.com